



L'annonce de Sa séropositivité



C'est un dilemme qui n'est pas simple et qui ne connaît pas de réponse toute faite.



A chacun de faire son chemin,
de s'approprier le moment de se dévoiler,
de choisir la personne ;
celle à qui on va le dire,
celle à qui on ne le dira jamais parce que c'est l'histoire d'un soir et que,
justement, parce qu'on est séropositif et qu'on connaît son statut, on sait mieux
que quiconque comment protéger l'autre.

"L'annoncer"
"le dire"
est très dur
pas facile à faire
car on a tellement peur du rejet et de l'abandon
surtout au début d'une rencontre.
Cela peut être,
devrait être...

plus simple pour des relations de travail, dans une amitié.



Et pour un partenaire ?

Après le choc de cette information vient le temps de l'acceptation de la part du partenaire et parfois du partage et de la complicité.

Certains séronégatifs ne rejettent pas d'emblée mais après quelques semaines car ayant essayer de s'accoutumer au partenaire séropositif, ils se rendent compte qu'à moyen et long terme ils ne tiendront pas la distance.

Donc, rejet d'emblée ou de rejet différé

Mais il existe aussi, souvent, un coté positif :

Le partenaire séronégatif qui accepte

et est prêt à vivre cette situation

sachant qu'il prend son partenaire **globalement**
et pas que le séropositif.





Finalement, c'est l'histoire de toutes les relations de couple,
que l'on soit hétérosexuels,
homosexuels,
transsexuelles,
etc.

Tout passe par l'acceptation de l'autre,
avec ses particularités,
ses différences, ...

